

マリン通信

11月号
1511054

広中央店

こんにちは。広中央店の林です。10年ぶり

に地元の祭りに参加しました☆『室尾だんじり祭り』です。ちりめん漁の終わる頃にいつもあります。もうすぐ冬という感じです。今からは牡蠣の美味しい季節ですね。祭りに行っても友達はいないだろうなと思っていたのですが、そんな私の心配をよそに、先輩後輩、知っている人がたくさん参加していました。写真を撮り



に来ている方も多く本当に賑やかでした。結構危険でケガする人もいるので、参加するとなると、地元以外の人はなかなか難しいかもしれません。今回祭りを見て感じたのはやはり『少子高齢化』です。このだんじり1つ1トン以上にもなる重さで、西と東とで2つ出るのですが、担ぎ手も少なく持ち上げるのにやっとでした。太鼓をたたく子供もおらず、同じ子が毎年やっているようでした。1年に1度みんなが集まりワイワイと楽しむお祭りもあると思うので、いつまでも続けて欲しいと思います。また、久しぶりに同級生にも会い楽しかったです。私も含め1人も同級生が地元に住んでいないのが現状です。悲



しいことですが、漁師や農業が主なので仕事の事を考えると、島での生活は難しいですね。でも地元は好きなので、また帰ろうと思います♪ だんだんと寒くなってきたので栄養と睡眠をしっかり取って風邪に気をつけて下さい。

阿賀店

お久し振りの阿賀店先尾です。ごめんなさい、好き過ぎてまたもや島根ネタで行っちゃいます。先日本当に久し振りにまたまた『出雲大社』へ！でも、そうそう温泉宿には泊まれないのでまた駅前のビジネスホテルだったのですが、そこは「ランプの湯」という温泉施設が徒歩2分なのでイソイソと温泉へ。湯上り後はこれまた併設の「神門」という居酒屋さんで島根の美味しいものをつまみにビールをグビグビ。この神門さんは普通の居酒屋さんに比べると少々お値段が良いのですが、その時期の島根の美味しい物や地酒が楽しめるお店なんです！帰り道には大粒しじみと出西生姜を求めて、道の駅『湯の川』へ。ここにしじみは全部砂抜きがきちんとされているので、洗ってそのまま使えます。私は一度冷凍するんですけどね、旨み成分オルニチンを増やさないといけませんから。そこから54号線で広島に向けて戻ってくるのですが、道の駅ではない寄り道どころがありまして、それはAコープきじま店です。ここに奥出雲和牛を買いに寄りますよ！ウフッ(*^*)島根和牛を売っているお店は色々あるのですが、ここはお手頃価格で買えるのです。しかも美味しい！！島根和牛は飯南が発祥の地らしいですよ。今回もしっかりと、たっぷり島根を満喫してまいりました。因みに、このハンバーガーは道の駅湯の川で食べられます。その名も「ご縁バー ガー」です。出西生姜入りのトマトケチャップが使ってあって美味でごじゅります！もし出雲に行かれる際は私の紹介したお店に良かったらよってみてください！

